

Re Godin, jugement, 250 pieds de terrain, \$1.00 le pied plus intérêt à partir du 24 janvier 1912.	
Frais de MM. St-Germain, Guérin et Raymond, en Cour Supérieure, et les intérêts sur ces frais depuis le 8 novembre 1912	\$ 91.80
Frais des mêmes en Cour de Révision, avec intérêts sur ces frais depuis le 23 juin dernier	58 15
Re Charette, jugement, 125 pieds de terrain à \$1.00, plus intérêt à partir du 14 février 1912:	
Frais de MM. St-Germain, Guérin et Raymond devant la Cour Supérieure, avec intérêts sur ces frais depuis le 8 novembre 1912	59 05
Frais des mêmes devant la Cour de Révision, et les intérêts sur ces frais depuis le 23 juin dernier	40 80
Re Godin.—Frais de MM. Bisailon & Cie, avocats de la Cité de Montréal, dans cette cause	103.80
Frais de la Cour de Révision	61.85
Re Charette.—Frais de la Cour Supérieure	82.85
Frais de la Cour de Révision	44.60

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le règlement comme ci-dessus, ex-fonds de réserve, et de faire rapport au Conseil pour autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer les contrats notariés à intervenir.

9.—(22039) Soumise une lettre de l'Architecte, Dalbé Viau, approuvé par l'Architecte et Surintendant des Bâtisses, au sujet de changements à être faits au poste de pompiers et de police de Tétraultville.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le vote d'un crédit de \$7,211.40, à être réparti comme suit:

Extra pour fondations	\$3,797.00
Extra pour changements de location	196.00
Pour système de ventilation	2,875.00
Pour honoraires de l'Architecte (5%) sur le montant des extras (\$6,868)	343 40
	\$7,211.40

lesdits montants ne devant être dépensés que si le Bureau le juge à propos.

Il est en outre

Résolu: D'autoriser le contracteur à faire en béton les travaux de fondation, tel que recommandé par l'Architecte Viau.

10.—(22082) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, recommandant la remise d'un dépôt de \$602.10 fait par M. William West, en rapport avec le contrat pour la fourniture de chaussures d'été, au Département de Police et des Pompiers.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

11.—(22072) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet des retards apportés par le Bureau des Cotiseurs à la livraison des livrets de course (blotters) qui servent à la confection des rôles, pour taxes personnelles et d'eau.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté il est

Résolu: De donner instructions au Président du Bureau des Evaluateurs de prendre les mesures nécessaires pour faire compléter ces "blotters" immédiatement.

12.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Re Godin, judgment, 250 feet of land, at \$1.00 per foot with interest, from the 24th January 1912:—

Costs to Messrs. St-Germain, Guerin and Raymond in the Superior Court	\$ 91.80
With interest on costs since 8th Nov. 1912.	
Costs to said firm in Court of Review	50.15
With interest on costs since the 23rd June last.	
Re Charette, judgment, 125 feet of land, at \$1.20, with interest, from the 14th February 1912:—	
Costs to Messrs. St-Germain, Guerin and Raymond in the Superior Court	59 05
With interest on said costs since the 8th November 1912.	
Costs to said firm in the Court of Review	40.80
With interest on said costs since the 23rd June last.	
Re Godin, costs to Messrs. Bisailon & Co., barristers, of the City of Montreal, in said case	103.80
Costs in the Court of Review	61.85
Re Charette, costs in the Superior Court	82.85
Costs in the Court of Review	44 60

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the settlement of said cases, at the amounts above stated, be authorized, and that a report be made to Council, asking that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the notarial contracts to be entered into.

9.—(22039) Submitted a letter from Mr. Dalbé Viau, architect, approved by the Architect and Superintendent of Buildings, anent the changes to be made to the Police and Fire Station at Tétraultville.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that an appropriation of \$7,211.40 be voted, the same to be apportioned as follows:

Extra for foundations	\$3,797.00
Extra for change of location	196.00
For ventilating system	2,875.00
For fees of Architect (5%) on the amount of the extras (\$6,868)	343.40
	\$7,211.40

the said amounts not to be expended, should the Board not think the same advisable.

It was further

Resolved: That the contractor be authorized to make with concrete the said foundations, as recommended by Mr. Viau, architect.

10.—(22082) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that Mr. William West be refunded his deposit of \$602.10, made in connection with his contract for the supply of summer shoes to the Police and Fire Departments.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

11.—(22072) Submitted a report from the City Treasurer, anent the delay in the delivery by the Board of Assessors of blotters used for the preparation of the personal and water tax rolls.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That instructions be given to the Chairman of the Board of Assessors to take the necessary measures in order to have the said blotters completed immediately.

12.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was